
Представители Союза многодетных семей «Все вместе» приняли участие в первом 

региональном Подмосковном медицинском форуме «Сохраним жизнь» 

Главная тема встречи - катастрофические 

проблемы демографии, огромное количество 

производимых абортов, необходимость 

повышения общественного статуса многодетных 

семей и духовно-нравственного уровня в 

молодёжной среде. 

 

Впервые на такой масштабной площадке вели 

совместный разговор по острым вопросам 

священнослужители, представители власти, 

учёные, медики, общественные деятели, члены 

правительства Московской области, 

муниципальных общественных палат, актеры и певцы. 

 

На форуме также выступили уполномоченный при президенте России по правам ребёнка Мария 

Алексеевна Львова-Белова; митрополит Крутицкий и Коломенский Павел, генеральный директор 

и генеральный продюсер первого общественного 

православного телеканала «Спас» Борис 

Вячеславович Корчевников; председатель совета 

директоров группы компаний «Царьград», 

заместитель председателя Всемирного русского 

народного собора Константин Валерьевич 

Малофеев, руководитель благотворительного 

фонда по сохранению жизни неродившихся детей 

Наталья Москвитина. 

 

В итоговой резолюции участники форума 

обратились к негосударственным медицинским 

организациям Московской области с просьбой отказаться от деятельности по производству 

абортов и одновременно расширить перечень медицинских услуг для профилактики и лечения 

детских болезней; призвали содействовать в реализации положений Резолюции Всероссийского 

форума МОО «Всемирный Русский Народный Собор», прошедшей в г. Калининграде 1-2 июня 

2023 г. 

 

Во время мероприятия состоялось торжественное награждение Патриаршим Знаком Материнства 

многодетных матерей. 

Истринский городской округ представляла член Общественной палаты, президент региональной 

общественной организации «Все вместе» Елизавета Макеева. 

 

- Общественная организация «Все вместе» ведёт многолетнюю работу по поддержке женщин, 

оказавшихся с трудной жизненной ситуации и стоящих перед выбором: сохранить жизнь малышу 

или убить его в утробе? Благодаря этой работе многие женщины сохраняют беременность. Кроме 

того, в Союзе ведётся непрерывная популяризация многодетности, материнства и отцовства, - 

сообщила Елизавета Макеева. 



 

#ОбщественнаяПалата #ВсеВместе #СоюзМногодетныхСемей #МедицинскийФорум 

#СохранимЖизнь #ПравительствоМосковскойОбласти 


